



ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°40 Février 2020

Le B.T.A. dans la F.F.B.

La Fédération Française de Billard qui compte un peu plus de 16.000 licenciés (*) a calqué son organisation territoriale sur les découpages administratifs nationaux. Les Ligues constituent le niveau régional, les Territoires le niveau des anciennes régions et les Comités le niveau départemental. Ainsi le B.T.A. fait partie de la Ligue Grand Est, du Territoire Champagne-Ardenne et du Comité de l'Aube. La notion de « Territoire » a été maintenue bien qu'elle ne présente plus qu'un intérêt statistique dans la mesure où les structures administratives et les compétitions ne se situent plus désormais qu'au niveau des Comités et des Ligues. La Ligue Grand Est compte 1.594 licenciés répartis dans 67 clubs ; soit une moyenne de 24 membres par club. Avec 100 licenciés le Tapis Vert de Reims compte le plus grand nombre de licenciés suivi par Schiltigheim (75), Laxou (66), Thionville (57), Nancy (54) et... Troyes (53) qui se classe donc 6ème sur 67. D'une façon générale les effectifs ont du mal à se maintenir et certains clubs sont amenés à fusionner voir même à disparaître. Avec un effectif en augmentation de 8% par rapport à l'année précédente Troyes fait presque figure d'exception au sein de la Ligue dont l'effectif global a diminué de 2% en un an. Les actions réalisées pour faire connaître le billard (Journée Sport en Fête – Week-end Décathlon – Opération Passeport Loisirs) y sont peut être pour quelque chose et cela ne peut qu'encourager le club à poursuivre dans cette voie.

(*) A titre de comparaison : Foot : + de 2 M, Tennis : + de 1 M, Basket : 600.000, Handball : 500.000, Rugby : 450.000, Pétanque : 300.000

« Que la lumière soit, et la lumière fut » (*)



Finis les vieux néons, vive les dalles à leds ! L'expérience ayant été jugée satisfaisante il n'a pas fallu longtemps à **Michel et Daniel** pour remplacer tous les éclairages aussi bien sur les tables de Carambole que sur celles du Blackball. Un super travail car il a fallu concevoir, construire (notamment les cadres en cornières d'aluminium) et installer. Un investissement unanimement apprécié... ce qui mérite d'être souligné. Bravo !



(*) Pour mémoire : Cette phrase est la traduction française de la locution latine «Fiat lux et facta est lux» présente au début de la Genèse.

Xuan Vinh NGUYEN apporte... ...un premier titre au B.T.A.

Félicitations à **Vinh** qui remporte la finale du Comité de l'Aube Cadre N3 qui a eu lieu le 2 février dernier au B.T.A. Et n'oublions pas que le B.T.A. trône les 3 places du podium grâce à... Jacques (Mougeolle - 2ème) et Bernard (Pigal - 3ème).

Un beau triplé qui fait honneur au club.



On peut exercer ses talents... ...ailleurs que sur un billard

Francis s'est souvenu qu'il n'avait pas toujours été cafetier et que dans une vie antérieure il avait exercé dans le revêtement de sol. Il n'a pas perdu la main et, dès 5 h. du matin, il était là, le 28 février, pour rénover le sol des toilettes qui en avait grand besoin.

Merci à lui d'avoir pris cette belle initiative.



Tournoi « 3 bandes » de la Saint-Patrick

N'oubliez pas le tournoi réservé aux spécialistes du 3 bandes qui aura lieu

SAMEDI 14 MARS 2020

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Georges DUHAMEL	le 3 mars
Hugues VAN	le 6 mars
Jacques PORTAIL	le 8 mars
Pierre EYSSERIC	le 13 mars